
   期末考査が終了し、活動がもりだくさんです＋掃除を高めようⅤ 

 

 今日は期末考査２日目です。昨日は、「音楽が難しかった！」とか「技術家庭が心配！」

「美術が自信ない！」など、比較的技能教科に関する不安の声を聞きました。 

 果たして今日はどうでしょうか？ テストで最後まで力を発揮することを祈ります。 

 

 

 

 

 

 
 

 今週、毎日紹介していた掃除に関する放送も今日が最後です。今日は、「時間いっぱい掃

除をする方法」についての放送でした。この１週間、毎日掃除の放送を見るのが楽しみでし

た。それは生徒会執行部の生徒が頑張って掃除の仕方ビデオへの撮影に協力してくれたか

らです。これは、太宰府西中学校の新たな歴史の１ページと言っても過言ではありません。

この１週間で掃除の状況がよくなったという声もたくさん聞いています。すぐに成果が上

がり、生徒会執行部に感謝します。全校生徒の皆さんは一過性の掃除にならず、常に意識

をもって掃除に励んでほしいと思います。   

☆ 今日の放送「時間いっぱい掃除をする方法」です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 今日の昼休みに、生徒会選挙立候補者説明会が 

ありました。いよいよ来週から選挙運動が始まり 

ます。１５日(金)には立会演説会と投票がありま 

す。あっという間に決まります。そのためにも 

来週の活動が大事です。 

 立候補した皆さんは太宰府西中学校をよりよく 

しようという気持ちに溢れています。皆さんの 

頑張りに期待します！ 

 

 テストが終わった５時間目には、合唱コンクールに向けた実行委員決め、パートリーダー等

決めがありました。多くのクラスで複数の立候補があり、合唱コンクールに向けた意欲の

高さが感じられました。 

合唱コンクールは１０月１９日(木)にあります。約６週間後です。１０月になると、各

学級の取組が本格化します。生徒自身の力で、学級の独自性を発揮して、合唱を創り上げ

てほしいと思います。それぞれの個性を足し合わせて、素敵なハーモニーを奏でることが

できることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 今日の放課後から部活動が再開されました。体育館の中もグラウンドも熱い気持ちで練

習をしていました。また、校内の文化部もしっかり練習に励んでいます。 

中体連新人大会まで、早い部活動では３週間後となります。文化発表会までもあと少し

です。新チーム・新体制になり１ヶ月以上が経ちます。どのようなチームカラーになった

のか？どのような戦い方をするのか？どのような作品や演奏を見せてくれるのか？ 運動

部も文化部も、今後の活躍が楽しみです。今日からまた部活動にも一生懸命、励んでほし

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


